



SPTGRIO

La Secretaría de Estado de Relaciones Exteriores de la República Dominicana, en su calidad de Secretario del Mecanismo Permanente Consulta y Concertación Política, Grupo de Río, desea expresar en nombre de todos los países miembros al hermano gobierno y pueblo del Chile, su profunda consternación por la situación de calamidad que afecta a parte de la población, luego de la ocurrencia del terremoto en la Región de Antofagasta, el pasado 14 de noviembre del presente año.

Manifestamos nuestros más altos sentimientos de solidaridad y condolencia a las familias de las víctimas en este triste momento.

Santo Domingo, D. N., 16 de noviembre de 2007.

Al Honorable
Ministerio de Relaciones Exteriores,
Chile